



öffentlich

Betreff:

Kita im Ortsteil Eiche

Erstellungsdatum 14.10.2004

Eingang 902:

Einreicher: Fraktion SPD

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
03.11.2004	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, für die Kita in der Kaiser-Friedrich-Straße 23 ein detailliertes Sanierungskonzept vorzulegen.

Bei der Erarbeitung ist auch zu prüfen, ob die Unterbringung des Hortes an einem alternativen Standort möglich ist.

Andreas Mühlberg
Vors. SPD-Fraktion

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Das Objekt befindet sich in einem desolaten Zustand und weist insbesondere brandschutztechnische Mängel auf. Über Jahre hinweg sind notwendige Instandsetzungsmaßnahmen nicht durchgeführt worden, so dass nun die Betriebserlaubnis gefährdet ist. Die Verwaltung hat in den letzten Jahren immer wieder an den verschiedensten Stellen Kleinstmaßnahmen durchführen lassen, ohne dabei ein Gesamtkonzept zu verfolgen.

Des Weiteren sind die Kapazitätsgrenzen im jetzigen Zustand ausgeschöpft, so dass schon jetzt die Kinder der ersten Klassen im Schulgebäude untergebracht werden müssen. Daher ist im Zusammenhang mit einer notwendigen Sanierung auch zu prüfen, ob der derzeitige Standort überhaupt noch Perspektiven für die Unterbringung des Hortes bietet.